



EXPOSICIÓN

García brinda un escenario icónico en 'Imaginarios domésticos'

E. A. S.

La artista plástica Laura García Calvo, licenciada en Bellas Artes por la Universidad de Salamanca, presenta hoy su exposición *Imaginarios domésticos* en el Espacio de Arte Experimental de la Hospedería Fonseca.

Imaginarios domésticos es un conjunto de obras en las que se brinda un escenario icónico a través de poderosas ficciones en las que confluye el tema del hogar como contenido y no sólo como continente de forma reiterada.

La muestra de la joven artista está dentro de la programación Cultura en curso, organizada por el Servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, y estará expuesta y abierta al público hasta el próximo día 27 de marzo. El horario de visita comprende las 12 y las 14 horas por las mañanas, de martes a sábado, y las 16 y las 18 horas por las tardes. La sala abre al público los domingos y festivos, desde las diez hasta las 14 horas, solamente en horario de mañana. ■